

BULLETIN D'INSCRIPTION

A retourner au Dr Jean Cucchi - Terrasses Borely 171 avenue Clot Bey
13008 MARSEILLE - Tél. 04 91 72 07 46, règlement à l'ordre de la SFPIOSE

Le Docteur :

Adresse :

Code postal : Ville :

Téléphone : Fax :

E-mail (obligatoire pour confirmation d'inscription) :

☐ Cotisation SFPIO 2015.....55 €

JEUDI 3 décembre 2015 : « La Mise en charge immédiate » avec TP sur WeldOne™ concept

☐ Cours :110 €

☐ Cours et TP (places limitées) :180 €

Règlement à l'ordre de la SFPIOSE



REGION
SUD EST

SFPIO

Société Française de Parodontologie
et d'Implantologie Orale

« La Mise en charge
immédiate » avec TP
sur WeldOne™ concept

Jeudi 3 décembre 2015
de 9h à 16h30

Les partenaires de La Société Française de Parodontologie et d'Implantologie Orale

PLATINIUM



GOLD



CLASSIQUE



REGIONAL



Marco Degidi
(ITALIE)

Novotel Vieux port
36 Boulevard Charles Livon
13007 Marseille

Retrouvez toutes ces
informations sur notre BLOG :
<http://sfpiose.blogspot.com>



3 DÉCEMBRE 2015 - 9H À 12H30 COURS 14H À 16H30 TP SUR "INTRA ORAL WELDING TECHNIQUE"

« La mise en charge immédiate et le résultat esthétique final : une puissante synergie »

« Immediate loading and final esthetic outcome: a powerful synergy »

Dr Degidi Marco, C.V.



Academy of Osseointegration: Active Member

Diplomate: International College of Oral Implantologie

Private Practice in Bologna, restricted to implant surgery & prosthetic.

Adjunct Professor, Postgraduate Program in Clinic Implantologie and Biomaterials, University of Chieti.

Adjunct Professor, Postgraduate Master in Clinic Implantology, University of Bologna.

Speaker in many national and international seminars, congresses and courses;

many national and international publications.

Le principal problème qui se pose au clinicien devant un patient ayant perdu des dents ou en passe de les perdre, est le choix du traitement implantaire optimal.

Plusieurs objectifs doivent être atteints : réduire la perte osseuse crestale, augmenter le taux de survie des implants à long terme, améliorer le résultat esthétique, réduire le temps ainsi que le coût du traitement global et, si la situation le permet, diminuer également le besoin d'augmentations osseuses.

Dès lors qu'il est possible d'obtenir une bonne stabilité primaire et d'éviter les micro-mouvements de l'interface implantaire au cours de la cicatrisation, la mise en charge immédiate est la manière idéale d'atteindre tous ces objectifs, que ce soit pour une dent simple ou pour le patient totalement édenté. Grâce à une expérience clinique étendue, le conférencier explorera ces sujets et présentera la base scientifique de ses conclusions.

The main problem facing the clinician is to select the correct treatment plan for patients with missing or badly compromised teeth. Several crucial goals have to be achieved: minimizing crestal bone loss, increasing long-term implant survival, improving esthetic outcome, reducing total treatment time and cost and, when appropriate, also dramatically reducing the need

for augmentation procedures. Whenever it is possible to achieve primary stability and avoid micro-movement of the implant interface during the healing period, immediate loading is the ideal way to attain all these objectives, be it for a single tooth or for the fully edentulous patient. Drawing on his extensive clinical experience, the speaker will explore these topics and present the scientific basis for his conclusions.

AGENDA

4 février 2016 : Dr Pierre OLIVI (maxillo facial) et Dr Renaud LAURENS (dermatologue)

Les lésions bénignes et malignes de la cavité buccale : du traitement médical au traitement chirurgical complexe, soirée au Novotel.

23 juin 2016 : Dr Catherine RIVIERE et Dr Carole LECOMTE (Paris)

Parodontites sévères et implants, 1/2 journée de 14h à 21h au Golf de la Salette.

20 octobre 2016 : Soirée avec la société Hypnoteeth, Hypnose et parodontologie, au Novotel.

8 décembre 2016 : Dr Itsvan URBAN (Hongrie)

Extended bone defects concepts to manage hard and soft tissues

Journée cours + TP, au Novotel.

Bureau de la SFPIOSE

Président : Dr Laetitia WEISS-PELLETIER

365 rue Paradis - 13008 Marseille - Tél. : 04 91 71 48 57 - lwpcabinet@gmail.com

Vice-Président : Dr Jean CUCCHI

Terrasses Borely 171 av Clot Bey - 13008 Marseille - Tél. 04 91 72 07 46
docteur.cucchi@wanadoo.fr

Président Scientifique : Dr Giancarlo BIANCA

65 av. du Prado - 13006 Marseille - Tél. : 04 91 53 01 05 - bianca.cipe@orange.fr

Secrétaire Générale : Dr Emmanuelle ARGENCE

98, rue le Chatelier - 13015 Marseille - Tél. : 04 91 60 81 91 - emmanuelle.argence@wanadoo.fr

Trésorier : Dr A. SANTINI

11 cours jean ballard - 13001 Marseille - Tél. : 04 91 33 02 23 - alainsantini@yahoo.fr

Responsable Formation continue : Dr Sandrine BRUNEL-TROTEBAS

23 rue Breteuil - 13006 Marseille - Tél. : 04 91 33 08 00 - bruneltrot@modulonet.fr

Avec la participation de

**Dr A. BORGHETTI, Dr F. DILLIER, Dr C. FOUQUE, Dr J. LAVESQUE,
Dr M. MERABET, Dr N. PIGNOLY, Dr N. CHAUDESAYGUES**